



Stage cohésion des JSP 1ère année

publié le 18/09/2022

Descriptif :

La nouvelle promotion de jeunes sapeurs-pompiers est partie en stage de cohésion du jeudi 15 septembre au vendredi 16 septembre.

Pendant 2 jours d'activités ludo-sportives intenses : laser game, bubble foot, kayak, course à pied, beach volley et rando VTT, les jeunes ont appris à se connaître et se faire confiance mutuellement (...)

La nouvelle promotion de jeunes sapeurs-pompiers est partie en stage de cohésion du jeudi 15 septembre au vendredi 16 septembre.



Pendant 2 jours d'activités ludo-sportives intenses : laser game, bubble foot, kayak, course à pied, beach volley et rando VTT, les jeunes ont appris à se connaître et se faire confiance mutuellement. En complète autonomie mais néanmoins encadrés par les 3 professeurs référents et les animateurs de la section, ils ont aussi dû participer aux tâches ménagères : courses au supermarché, préparation des repas et du petit déjeuner, nettoyage des locaux et tentes mis à disposition par Archipel, ...





Nous espérons que ce temps sonne le départ d'une grande aventure pour nos nouvelles recrues et un engagement en tant que sapeur-pompier volontaire dans trois ans.

Vendredi soir au centre de secours de Jaunay-Marigny, ils ont été rejoints par les JSP en 2ème et 3ème année ainsi que leurs parents pour la traditionnelle réunion de rentrée.





Après quelques informations administratives et logistiques en présence du chef de centre, le Lieutenant Pascal MENNETEAU, de la principale adjointe du collège, Madame Anne CHARBONNIER, du chef de section, le sergent chef Damien PAILLER, et des animateurs de la section, nous avons partagé un buffet autour de plats sucrés et salés apportés par les familles.